

Objet : Votre candidature aux élections générales provinciales

Bonjour,

Vous avez déposé votre candidature aux élections générales provinciales de 2022. Je tiens à saluer votre participation active à notre démocratie; l'engagement de gens comme vous en constitue un pilier. Je souhaite de tout cœur que ces élections soient une expérience positive pour vous et qu'elles se déroulent dans le respect des valeurs démocratiques de notre société.

Le dialogue et l'écoute de la population font partie de ces valeurs. D'ailleurs, dans les sondages effectués au cours des dernières années, les électrices et électeurs évoquent souvent le manque d'information sur les enjeux, sur les personnes candidates et sur leurs idées comme raison de ne pas voter. À titre de personne candidate à ces élections, vous pouvez répondre à leurs attentes. Votre campagne et votre engagement peuvent assurément contribuer à les mobiliser à se rendre aux urnes!

Mon équipe et moi nous engageons à organiser des élections intègres, en toute impartialité et dans la plus grande neutralité. Nos actions sont guidées par la volonté d'assurer l'équité entre toutes les personnes candidates et de préserver la confiance de la population envers le système électoral. De plus, nous déployons tous les efforts nécessaires pour assurer l'accessibilité des lieux de vote ainsi que pour bien informer les électrices et les électeurs afin de favoriser la participation électorale du plus grand nombre.

Dans cet esprit, sachez que vous pouvez compter sur notre collaboration pour assurer le succès de cet important événement électoral.

Tél.: 418 644-1090

Sans frais : 1 844 644-1090 Téléc. : 418 643-7291

Je vous souhaite une très bonne campagne!

Le directeur général des élections,

Pierre Reid

From Taid